

### **Wir in Giengen spenden Geld.**

Die Stadt Giengen hat sich nach sorgfältiger Prüfung dem Spendenaufruf des Aktionsbündnisses Katastrophenhilfe von Caritas international, Unicef, Deutsches Rotes Kreuz und Diakonie Katastrophenhilfe angeschlossen. Wir sind von der Wirksamkeit Ihrer Spenden dort besonders überzeugt:

**Das Aktionsbündnis kennt die Lage vor Ort und verfügt über die nötigen Kontakte. So kommt das Geld schnell und sicher dorthin, wo es wirklich helfen kann!**

Informationen zur Seriosität von Hilfsorganisationen finden Sie auch [hier](#).